

NR 2/11/82

conférences

CE SOIR A 20 H 30 AU TOIT DU MONDE "Fenêtre ouverte" sur le Pérou et la Bolivie

Ils sont passionnés par ce qui se passe en Amérique du Sud et ils ont voulu y aller voir de plus près, pour rencontrer les « campesinos » et parler avec eux des problèmes culturels sociaux économiques, politiques qui fermentent dans ce gigantesque continent latino-américain. Ils ont choisi le circuit aventure de l'organisation « Nouvelles Frontières » pour décou-

vrir avec un certain regard le Pérou et la Bolivie, après le Brésil, l'an passé. Patrick Royer et Annie, sa femme, instituteur lui à Vivonne, elle à Ligugé, essaieront de partager un peu de ce qu'ils ont vu et entendu au Toit du Monde, ce soir, à 20 h 30, à partir de la musique qu'ils ont enregistré et du diaporama qu'ils ont réalisé.